

lunes 3 de agosto de 2020

El Ayuntamiento de Antequera oferta ya la adquisición de un cuarto de millón de mascarillas quirúrgicas en su afán de adoptar medidas de prevención contra el SARS-COV-2

Dicho suministro ha sido ya publicado para su licitación mediante concurso público cuyo presupuesto base es de 100.000 euros más el IVA, disponiéndose como plazo de ejecución del contrato 1 mes desde que sea adjudicado.

El Ayuntamiento de Antequera prosigue así su plan para preservar y proteger a los habitantes de nuestro municipio, que se unen a las 80.000 mascarillas adquiridas y repartidas desde el mes de mayo.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del área municipal de Contratación, ha procedido hoy a la publicación de la licitación para la adquisición de 250.000 mascarillas quirúrgicas que constituyan un fondo de reserva municipal mediante el que preservar y proteger a los habitantes de nuestro municipio ante la continuación de la pandemia del virus SARS-COV-2 causante de la COVID-19. Así lo confirman tanto el alcalde de Antequera, Manolo Barón, como el teniente de alcalde delegado de Contratación, Juan Rosas, informando al respecto que todas aquellas empresas que estén interesadas en suministrar

este cuarto de millón de mascarillas pueden obtener la correspondiente información sobre los pliegos en la Plataforma para la Contratación del Estado.

En este sentido, se recuerda que para concurrir al concurso se exige que el proveedor cuente con una solvencia económica y técnica, advirtiéndose que técnicos del área municipal de Seguridad y Protección Civil procederán al testeo del material para comprobar que cuenta con la calidad y especificaciones requeridas. El contrato tiene un presupuesto de licitación inicial de 100.000 euros más el IVA correspondiente, estimándose que en un plazo aproximado de un mes y medio se puedan disponer de este volumen de mascarillas.

El Alcalde recuerda que esta adquisición de este tipo de material de protección se une a las 80.000 mascarillas que se adquirieron previamente y que comenzaron a repartirse en torno al mes de mayo "casa a casa y puerta a puerta a todos los antequeranos", aunque se estimaba que antes de finales del verano podría producirse un nuevo rebrote de la pandemia, razón por la que se procede a esta nueva adquisición de 250.000 unidades de mascarillas quirúrgicas. "El objetivo que perseguimos con esta compra es que nadie se sienta desprotegido,



que nadie se sienta olvidado por su ayuntamiento porque el Ayuntamiento de Antequera está siempre comprometido con los antequeranos ofreciéndose gratuitamente dichas mascarillas en caso de necesidad", concluye Manolo Barón.